Photos de qualité pour le concours de la CCTB

La commission économie et tourisme de la CCTB, présidée par Laurent Conrad a récemment organisé un concours photos dans trois catégories: nature et paysages, patrimoine architectural et historique, faune.

Si ce concours était ouvert à tous, les clichés devaient être pris sur le périmètre de la communauté de communes du Tilleul et de la Bourbeuse. 25 adultes et 25 enfants du temps d'activités périscolaires (TAP) ont participé à l'épreuve et ont produit 120 photos.

Samuel Carnovali, photographe professionnel, a été invité à présider le jury qui a eu fort à faire pour départager les concurrents. A l'heure du choix, l'avis du professionnel ainsi que son expérience de la lecture d'images ont bien guidé les membres du jury.

Les enfants ayant été récompensés séparément, c'est au cours d'une réception au siège de la CCTB que les lauréats adultes ont été primés par le jury, en présence des élus. Michel Nardin, le président de la CCTB, a félicité les lauréats et a indiqué que les photos primées seraient exposées au Point information de la



■ Les photos des lauréats seront exposées au Point information de la CCTB à Montreux,

CCTB à Montreux-Château.

Les lauréats

Catégorie nature et paysages: 1. Noël Viatte (Montreux) pour « Hiver »; 2. Noël Viatte pour « Automne»; 3. Jean-Marie Meyer (Fontenelle) pour «Voie sans issue».

Catégorie patrimoine architectural et historique: 1. Roland Iffenecker (Fontaine) pour «Fontaine centre»; 2. La section photo de l'association ABA de Bessoncourt pour «Le robinet»; 3. Noël Viatte (Monteux) pour «Clochers».

Catégorie Faune : 1. Florian Grevillot (Larivière) pour «L'accenteur mouchet pose pour la photo»; 2. Roland Iffenecker (Fontaine) pour «Jeux de renardeaux»; 3. Roland Iffenecker (Fontaine) pour «Chevreuils amoureux».